



EL CUAUPROMOVERÁ INICIATIVA EN DEFENSA DE HOMBRES CALUMNIADOS

Al señalar que existe una guerra sucia en su contra, el diputado federal sostuvo que la propuesta será un arma contra la falsedad de declaración **MÉXICO P.4**

Cuauhtémoc Blanco acusa guerra sucia en su contra

El diputado federal por Morena, Cuauhtémoc Blanco, calificó de guerra sucia la solicitud de desafuero que pidió el exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, en su contra, tras la acusación por presunto abuso sexual hacia su media hermana.

Ante ello, el exgobernador de Morelos dijo que presentará una iniciativa para defender a los hombres ante falsedades en declaraciones: "Hay que meter alguna iniciativa para defender a los hombres, voy a prepararla bien, para que nosotros nos defendamos también".

"Algunos hombres se defienden de estas acusaciones porque hay muchas falsedades de declaración, hay que esperar, porque nosotros nos tenemos que defender a como dé lugar", mencionó Blanco.

Además, refirió que presentará una contrademanda contra el exfiscal Uriel Carmona. "Vamos a contrademandar porque no me voy a quedar callado, y al final de cuentas, y les digo de una vez, no es mi media hermana, no tiene nada que ver conmigo".

Ante la acusación de Nidia Fabiola "N", el funcionario explicó que él solo ofreció su casa

durante su mandato como gobernador de Morelos.

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que no se encubrirá a nadie y pidió que se investigue el caso en que se involucra al exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, en una presunta violación.

"No vamos a encubrir a nadie, que se hagan las investigaciones", aseveró la mandataria.

Además, Sheinbaum aseveró que llama la atención la defensa al fiscal de Morelos: "Parece extraño que cuando ya sabía que lo iban a desaforar por el caso de un feminicidio que él ocultó, salen un montón de carpetas".

/ YALINA RUIZ Y ÁNGEL CABRERA

CONTRAATAQUE

● La semana pasada, la abogada de Cuauhtémoc Blanco, Naibir Ríos, indicó que desde el 2022 presentó ante la Fiscalía de Morelos denuncias de presuntas extorsiones en contra de la mujer que acusa a su cliente de presunto abuso sexual, pero que, durante la dirección de Uriel Carmona, dichas carpetas nunca aparecieron.



PROYECTO. El exgobernador de Morelos refirió que presentará una iniciativa para defender a los hombres ante "falsedades".